

JR東労組 八王子地本	<b>FAX</b> <b>News</b>	発行責任者 本部派遣代表 佐藤英樹
		2020/2/20 No.3

## 「2020年3月ダイヤ改正等について」 の申し入れ交渉行う！

2020年2月18日～20日にかけて行った「2020年3月のダイヤ改正」交渉は、JR東労組の団結破壊と分裂策動が行われている中で、厳しい交渉になりました。

そのような中、中央本部派遣と「JR東労組を守る八王子の会」は、八王子地本の良心的な組合員とともに、様々な職場の現実に踏まえ、精力的に団体交渉を行ってきました。団体交渉の主な特徴点を報告します！！

【申15号 拝島CTCセンター・営業】【申13号 立川車掌区】

### ■八高線平日と休日、青梅線平日と休日、立川車掌区のダイヤについて

会社回答は、私たちの要求に「現状で対応されたい。現時点ではダイヤを変更する予定はない」とのことでした。

しかし、時刻余裕を持たせることや乗り換え時間、停車時間の拡大など、職場の現実も含めて訴え、今後もお客さまサービスの視点で引き続き検証することを確認してきました。

### ■立川車掌区 行路について

食事や睡眠時間の拡大、東京駅における段落としについて議論してきました。

#### ●食事や睡眠時間の拡大について

- ・ 一般線区でも、食事を目的とした時間を取るように配慮している
- ・ 食事や体を休める時間を考えて行路作成を行っている

#### ●東京駅における段落としについて

- ・ 折り返し時間が短いため、トイレを我慢しながら乗務していることに対して、その心理状況は認識している
- ・ 折り返しのトラブルは確認されておらず、十分な折り返し時間であり問題ない
- ・ 乗務中に、列車を止めてトイレに行っても咎められるものではない

### ■設備要求について

必要な設備整備は、引き続き検討していくこととしました。

**八王子地方本部は、新生 JR 東労組運動宣言に基づき、  
組合員とともに精力的に団体交渉を行います！**